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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  75  del 08.07.2015 

Da inviare a: 

� Sindaco 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Sopralluogo e verifica situazione generale di 

Alcamo Marina – Strada “Spiticchio” e accessi 

al mare 

- Convocati ing. Parrino E.A. e geom. Filippi 

Liborio 

- Appuntamento sui luoghi (Bar Paziente) 

 
 

Note:  

 

 

 
 
L’anno duemilaquindici il giorno otto del mese di luglio alle ore 09.30, 

si è riunita la Terza Commissione Consiliare con l’intervento dei 

signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria /// X /// /// /// /// 

V.Presidente Dara Francesco X /// 9:30 11:00 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino X  /// 9:30 10:15 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio X /// 9:30 11:00 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco X /// 9:30 10:00 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano /// X /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro /// X /// /// /// /// 

 
 

Presidenza del VICE PRESIDENTE consigliere DARA FRANCESCO che dichiara 

aperta la  seduta  e  propone  di passare  alla  trattazione del primo 

punto all'ordine  del giorno  recante “Sopralluogo e verifica situazione 

generale di Alcamo Marina – Strada “Spiticchio” e accessi al mare”. 

Presenti in audizione il geoM. Filippi e l’arch. Palmeri delegato 

dall’ing. Parrino. 
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Il V/PRESIDENTE dopo avere dato il benvenuto agli intervenuti ai lavori 

odierni da la parola nell'ordine a coloro  che  ne hanno fatto 

richiesta. 

 

Il cons. FERRARELLA chiede la pulizia delle stradelle laterali della 

strada statale perché ha notato personalmente che si deposita sabbia e 

detriti agli angoli delle stesse creando nocumento per la circolazione 

veicolare. 

Adesso la commissione inizia il sopralluogo e si porta lungo la strada s 

a nord della linea ferrata immettendosi dal passaggio a livello 

Canalotti- Battigia. 

 

Il cons. CALDARELLA chiede al geom. Filippi se la strada è a senso 

unico. 

 

Il geom. FILIPPI dichiara che per quanto riguarda il senso unico per lo 

stesso si sta provvedendo. La strada sarà a senso unico. 

 

La Commissione nota che gli accessi al mare in parte sono chiusi e in 

parte necessitano di pulitura. 

 

Alle ore 10:00 abbandona i lavori il cons. FERRARELLA. 

 

Il geom. FILIPPI dice che si sta facendo una ordinanza per tutta la 

viabilità complessiva di Alcamo Marina. 

 

Intanto continua il sopralluogo. 

 

Alle ore 10:15 abbandona i lavori il cons. NICOLOSI. 

 

Adesso la commissione si è portata nei pressi del passaggio a livello di 

contrada “Magazzinazzi” e del relativo accesso al mare. Qui la 

commissiona nota le condizioni sdrucciolevoli del vialetto che accede a 

mare. 

 

Il geom. FILIPPI dice che sarebbe opportuno dare una sistemata per 

rendere la percorribilità dell’accesso più sicura e funzionale. 

 

Il cons. CALDARELLA prende nota della collaborazione del geom. FILIPPI 

in quanto lo stesso già lo scorso anno aveva effettuato i sopralluoghi 

degli accessi pubblici al mare ostruiti arbitrariamente e non da paletti 

dissuasori. Lo stesso alla data odierna prende atto che sono stati 

rimossi tali paletti e predisposta la relativa segnaletica che evidenzia 

gli accessi pedonali percorribili da tutti i cittadini che possono 

usufruire agevolmente degli stessi. 

 

La Commissione tutta ringrazia chi ha predisposto il lavoro e per quanto 

concerne gli altri accessi che non sono stati individuati in quanto non 

si era in possesso della planimetria.  

 

A questo punto la commissione dispone e dà mandato all’ufficio 

competente di verificare se gli accessi al mare sono tutti efficienti e 

liberi. 

 

Ora  la commissione si porta nei pressi della strada “Spiticchio”. 
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Lungo la strada della “Zona Petrolgas” ai bordi della stessa, la 

commissione nota dei detriti di vario genere. Durante il percorso si 

evidenziano diversi avvallamenti e lungo i bordi della strada e evidente  

la presenza di una fitta vegetazione. 

La commissione rileva i diversi avvallamenti sulla strada che potrebbero 

creare disagi e nocumento alla circolazione per questo motivo chiede al 

geom. FILIPPI di riferire riguardo la manutenzione della stessa. 

 

Il geom. FILIPPI dice che per quanto riguarda la manutenzione ordinaria 

gli avvallamenti saranno segnalati con apposita segnaletica. 

 

Si apre una accesa discussione sull’argomento de qua. 

 

L’arch. PALMERI riferisce che per la segnaletica l’ufficio si prende 

carico di segnalare il problema. Mentre per ciò che riguarda la 

sistemazione della strada, invece l’intervento è da rimandare alla 

programmazione triennale delle opere pubbliche e del relativo bilancio, 

sempreché vengano previste le somme per l’intervento. 

 

Adesso il V/Presidente fa spostare la commissione tutta lungo la strada 

per “Palmeri”.  

 

Giunti sul posto la commissione rileva che nei pressi di un ponticciolo 

sono stati eseguiti dei lavori di sistemazione della strada e che il 

tratto rilevato non è ancora coperto da asfalto e presenta avvallamenti 

con un notevole dislivello, non segnalato da alcuna segnaletica apposita 

e che per questo motivo potrebbe causare nocumento e danni alla 

circolazione nonché alle persone.  

 

Il V/PRESIDENTE chiede di sistemare con urgenza la situazione, innanzi 

tutto per evitare danni e contestualmente evitare ancora una volta 

debiti fuori bilancio per i danni causati alla circolazione veicolare e 

alle persone. Infatti la strada è scoscesa e pericolosa per la 

circolazione e lo stesso chiede urgentemente di segnalare il tratto con 

segnaletica adeguata e contestualmente intervenire per ripristinare e 

mettere in sicurezza i luoghi. 

 

Intanto l’arch. PALMERI si consulta telefonicamente con gli uffici. 

 

L’arch. PALMERI dopo aver contattato telefonicamente gli uffici, 

comunica alla commissione che la prossima settimana questo tratto sarà 

asfaltato.  

 

Il V/PRESIDENTE  fa il punto della situazione relativo al sopralluogo 

effettuato ringraziando tutti gli intervenuti e non  avendo altri  

chiesto  di  parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11.00 
Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

 

   Il Vice Segretario                                                                               Il Vice Presidente 

Giovan Battista Vitale                                                                               Francesco Dara 


